

Estudiantes boaqueños de la UPOLI visitan el IML

Viernes 24 De Mayo De 2019

Escrito por Herenia García

Un grupo de estudiantes de Derecho de la Universidad Politécnica de Nicaragua (UPOLI) sede Boaco, visitó las instalaciones del Instituto de Medicina Legal (IML), sede Managua, con el objetivo de conocer el quehacer diario de los médicos forenses.

Los estudiantes, que actualmente realizan pasantías como auxiliares en la Defensoría Pública, tuvieron la oportunidad de conocer sobre la misión, visión y procedimientos del IML, como órgano auxiliar de la justicia.

“Esto es una visita guiada con los estudiantes de cuarto y quinto año de la UPOLI, para que conozcan cómo se trabaja en el IML, ya que aquí se recaba las evidencias y pruebas científicas que tiene que ver con los delitos contras las personas en todas sus modalidades”, explicó el doctor Guillermo Soza Moreira, coordinador de la delegación de la Defensoría Pública en Boaco.

Los visitantes fueron recibidos por el doctor Alberto González, quien brindó una charla introductoria. Asimismo por la doctora Karen Cadenas y la licenciada Brenda Blass, quienes los acompañaron durante el recorrido, realizado por la morgue, clínicas forenses y los laboratorios de ADN y Toxicología.

Los estudiantes, visiblemente emocionados, coincidieron en afirmar que con la visita al IML, conjugan la teoría que les enseñan en la universidad con la práctica.



FOTO: DIVULGACIÓN Y PRENSA IML

